

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag

17.09.2024

Das Polizeipräsidium Einsatz wird zehn Jahre alt.

17.09.2024

Mit der Polizeireform 2014 wurde die Polizei Baden-Württemberg in vielen Bereichen reformiert. Eigentlich wurden nur das Landespolizeipräsidium im Innenministerium und das Landeskriminalamt Baden-Württemberg von großen Veränderungen verschont. Das Wort verschont mag jetzt manch Leserin oder Leser verwundern, aber die Reformen 2014 und 2020 waren eine starke Belastung für die Polizeiorganisation – wenngleich sie in vielen Bereichen auch dringend notwendig war.

Das Polizeipräsidium Einsatz mit Hauptsitz in Göppingen wurde in seiner jetzigen Form 2014 neu aus der Taufe gehoben. Heute, zehn Jahre später – ein Grund zum Feiern!

Mit fünf großen Säulen – der Bereitschaftspolizeidirektion Bruchsal und Göppingen, der Direktion Spezialeinheiten, der Polizei-Hubschrauberstaffel und der Wasserschutzpolizeidirektion – bildet das PP Einsatz heute Services in allen einsatzunterstützenden Bereichen und polizeilichen Lagen an.

Am 14. September 2024 lud das PP Einsatz alle Interessierte nach Göppingen ein. Mit dabei war die gesamte Blaulichtfamilie, Rettungskräfte aller Art, Feuerwehren und THW. Die Fahrzeugschau nahm viele „Antrittsareale“ zwischen den Baracken (die im Übrigen von außen betrachtet immer noch so aussehen, wie vor fast 30 Jahren) in Anspruch. Für die Bürgerin und Bürger war es sicher ein interessantes Gesamtpaket, als Polizist beeindruckte dann auch der Blick in andere Blaulichtbereiche, beispielsweise den „Großraum-Intensivtransportwagen (G-ITW)“, einen ungebauten Omnibus, der vier komplett ausgestattete Intensivbetten beinhaltet und von der DRK Heidenheim-Ulm betrieben wird. Derzeit ist er stark im Einsatz bei der Verlegung von Schwerverletzten aus dem Ukrainischen Kriegsgebiet, die nach Stuttgart ausgeflogen werden und von dort nach Ulm mit dem Spezialfahrzeug in das Spezialklinikum verlegt werden – so der Bericht des anwesenden DRK-Kollegen.

Ein Highlight war (auch für den Kriminalbeamten Mayer) der gemeinsame „Einsatz“ der Hubschrauberstaffel mit dem SEK BW auf dem Sportplatz. Es ist schon beeindruckend, was wir als Polizei zusammen leisten und wie wir uns aufeinander verlassen können, sei es in der Übung oder im Echteinsatz.

Steffen Mayer
Landesvorsitzender BDK BW

Bildquelle: BDK BW, Foto des Eingangs zu einer kleinen historischen Ausstellung über die Bereitschaftspolizei, inklusive Fuhrpark auf dem Gelände.